



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil accueille Madame Paula Knudsen au poste de directrice générale et secrétaire-trésorière

Saint-André-d'Argenteuil, le 17 août 2023 – Lors de sa dernière séance publique, le conseil de la Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil a procédé à la nomination de Madame Paula Knudsen au poste de directrice générale et secrétaire-trésorière. Madame Knudsen a récemment succédé Monsieur Benoit Grimard qui a annoncé son départ au mois de juin dernier.

Originaire d'Argenteuil, Madame Knudsen cumule plus d'une vingtaine d'années d'expérience dans le domaine municipal. Au cours de sa carrière, cette gestionnaire a acquis de solides compétences en droits municipaux, en ressources humaines et en finances.

« Tous les membres du conseil et moi sommes fiers d'annoncer la nomination de Madame Paula Knudsen à titre de directrice générale et secrétaire-trésorière. Son bagage et sa connaissance de la Municipalité seront certainement des atouts. Nous sommes convaincus que Madame Knudsen excellera dans ses nouvelles fonctions », souligne le Maire Stephen Matthews.

« Premièrement, je tiens à remercier le conseil municipal pour la confiance qu'il m'accorde. Je suis ravie de me joindre à cette équipe motivée et dynamique. Au cours des prochaines années, je suis convaincue qu'ensemble, nous contribuerons positivement au développement de ce village pittoresque », mentionne Madame Paula Knudsen, directrice générale et secrétaire-trésorière.



De gauche à droite : Monsieur Stephen Matthews et Madame Paula Knudsen

Source : Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

Pour information :

Guillaume Landry-Vincent

Directeur des travaux publics et directeur général adjoint

Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

gl.vincent@stada.ca

450 537-3527, poste 2732